

OUVERTURE COLLECTIVE À BRUXELLES *COLLECTIVE OPENING IN BRUSSELS*

P
A
T
R
I
C
K

O
H
E
I
D
E
O
T
M
A
R
T
I
N
K
U
D
L
E
K

E
R
I
C
M
O
U
C
H
E
T

G
A
L
I
L
A
B
A
R
Z
I
L
A
I
H
O
L
L
A
N
D
E
R



Communiqué de presse
6 septembre 2022

Patrick Heide Contemporary Art est très heureux d'annoncer l'ouverture d'un espace d'exposition à Bruxelles, en partenariat avec la Galerie Martin Kudlek (Cologne) et Galerie Eric Mouchet (Paris), à partir du 7 octobre 2022. Située avenue Van Volxem 333 à Forest, face au centre d'art contemporain WIELS et contiguë du Galila's POC, espace de la collectionneuse Galila Barzilai Hollander, cette maison vernaculaire 1900 de 400 m² offre trois étages d'exposition et un très beau jardin destiné à accueillir des sculptures.

Haut lieu de la scène contemporaine, épicerie de nombreuses collections et fondations européennes, la ville de Bruxelles s'est imposée sans hésitation pour les trois galeristes ayant déjà un réseau sur place. Mus par l'envie de montrer plus régulièrement les œuvres des artistes qu'ils représentent, les galeries française, britannique et allemande présenteront pour cette ouverture une sélection de pièces emblématiques, afin de familiariser les collectionneurs belges à leur ligne respective.

Convaincus que l'avenir des galeries prospectives réside dans leur capacité à mutualiser leurs efforts, Martin Kudlek, Patrick Heide et Eric Mouchet souhaitent faire de la nouvelle galerie bruxelloise un lieu d'accueil occasionnel pour toutes sortes d'initiatives curatoriales. Rencontrés il y a une quinzaine d'années à Basel, Eric Mouchet, Martin Kudlek et Patrick Heide ont continué de se retrouver sur des salons internationaux, unis par leur intérêt pour les œuvres sur papier. Le partenariat entre Martin Kudlek et Eric Mouchet a débuté du 25 juin au 24 juillet dans leur espace respectif à Paris et Cologne qu'elles ont échangé afin de faire découvrir leurs artistes respectifs dans ces villes et étendre le réseau de collectionneurs.

L'ouverture bénéficie du généreux soutien de la collectionneuse Galila Barzilai Hollander par Galila Barzilai Hollander.

Press release
September 6, 2022

Patrick Heide Contemporary Art is very pleased to announce the opening of an exhibition space in Brussels on October 7, 2022, in collaboration with Galerie Martin Kudlek (Köln) and Galerie Eric Mouchet (Paris). Located avenue Van Volxem 333 in the neighborhood Forest, next to the center of contemporary art WIELS and adjoining Galila's POC, space of the collector Galila Barzilai Hollander, this 400 m² 1900 vernacular house offers three floors of exhibition spaces and a beautiful garden intended to present sculptures.

Happening place of the contemporary art scene and center of many European collections and foundations, Brussels was the obvious choice for the three gallery owners who already have a strong local network in the city. Driven by the desire to show regularly works by the artists they represent regularly, the French, British and German galleries will present for this opening a selection of emblematic pieces, to give Belgian collectors a more in depth insight into their programs.

Convinced that the future of prospective galleries lies in their ability to pool their efforts, Martin Kudlek, Patrick Heide and Eric Mouchet want to make the new Brussels gallery a venue for all kinds of curatorial initiatives. Having met fifteen years ago in Basel, Eric Mouchet, Patrick Heide and Martin Kudlek have continued to participate and collaborate at international fairs, united by their interest in works on paper. The partnership between the galleries began in June 2022 with the exchange of their exhibition spaces in Paris and Cologne to introduce their respective artists in these cities and extend the network of collectors.

This space opening is supported by Galila Barzilai Hollander.

A PROPOS DE PATRICK HEIDE CONTEMPORARY ART

patrickheide.com
info@patrickheide.com

Patrick Heide Contemporary Art accompagne un ensemble d'artistes internationaux émergents et plus confirmés, ainsi que de jeunes artistes sélectionnés dans la partie « Breeder » de son programme.

PHCA défend des positions artistiques qui révèlent les relations entre le physique et le métaphysique. La galerie tente de dénicher et présenter des propositions artistiques qui explorent la condition humaine en stimulant des parties de notre esprit et de notre imagination que seul l'art peut atteindre. PHCA participe à de nombreuses foires d'art chaque année, de la prestigieuse foire TEFAF à Maastricht à la foire dédiée aux oeuvres papier Drawing Now à Paris, offrant à ses artistes la visibilité dont ils ont besoin dans un marché mondial en constante expansion.

A PROPOS DE LA GALERIE ERIC MOUCHET

ericmouchet.com
info@ericmouchet.com

La Galerie Éric Mouchet représente essentiellement de jeunes artistes aux démarches prospectives, dont les sujets de recherche portent sur la géopolitique, la sociologie, l'écologie, les questions de société et de genre, sans limitation de média (dont la performance, l'installation, la vidéo, la photographie assistée Hi Tech...). La Galerie bénéficie également d'une expertise dans les avant-gardes historiques françaises et allemandes (Le Corbusier, Schwitters, Ella Bergmann-Michel et Robert Michel...), qui offre la possibilité de confrontations et d'interconnexions entre l'art vivant d'aujourd'hui et l'art du XXème siècle. La Galerie Eric Mouchet est membre du Comité Professionnel des Galeries d'Art et du réseau Paris Gallery Map.

A PROPOS DE LA GALERIE MARTIN KUDLEK

kudlek.com
art@kudlek.com

La Galerie Martin Kudlek représente des artistes contemporains européens et américains. Le programme de la galerie présente la diversité des genres classiques de la peinture, de la sculpture et du dessin, bien que l'accent soit mis sur les objets et les œuvres sur papier. Grâce à des participations régulières à des foires d'art, la galerie Martin Kudlek possède un vaste réseau international sur le marché de l'art. Grâce à de nombreuses coopérations artistiques et des projets d'exposition, la galerie offre également un champ expérimental ouvert pour la production d'art contemporain.

INAUGURATION DE L'ESPACE

VERNISSAGE VENDREDI 7 OCTOBRE DE 18H À 21H

INFORMATIONS PRATIQUES

Avenue Van Volxem 333, 1190 Forest – Bruxelles
Ouvert du jeudi au samedi de 13h à 19h et sur rendez-vous

ABOUT PATRICK HEIDE CONTEMPORARY ART

patrickheide.com
info@patrickheide.com

Patrick Heide Contemporary Art fosters a group of emerging and mid-career international artists, as well as selected younger artists in its 'Breeder' part of the gallery program. All represented artist are regularly featured in carefully curated solo exhibitions to be complemented with topical group exhibitions as well as in depth presentations of our collaborating artists.

PHCA promotes artistic positions that reveal the relations between the physical and the metaphysical. The gallery's quest is to find artistic statements that explore the human condition by revealing realms of our mind and imagination that only art can reach.

PHCA participates in numerous art fairs every year, from the prestigious TEFAF fair in Maastricht to the academically acclaimed and atmospheric Drawing Now Fair in Paris, giving its artists the platform they need in an ever-expanding global market.

ABOUT GALERIE ERIC MOUCHET

ericmouchet.com
info@ericmouchet.com

Galerie Eric Mouchet mostly presents young artists with forward-looking approaches, whose research subjects relate to geopolitics, sociology, ecology, questions of society and gender, without limitation of media (including performance, installation, video, Hi Tech assisted photography...). The gallery also benefits from an expertise in the historical French and German avant-garde (Le Corbusier, Schwitters, Ella Bergmann-Michel and Robert Michel...), which offers the possibility of confrontations between the living art of today and the art of the beginning of the 20th Century and post-war period. The Gallery is member of the Comité Professionnel des Galeries d'Art and the network Paris Gallery Map.

ABOUT MARTIN KUDLEK GALLERY

kudlek.com
art@kudlek.com

Martin Kudlek Gallery represents international contemporary artists from Europe and the US. The gallery program features the diversity within the classical genres of painting, sculpture and drawing, although the focus lies on objects and paper works. Art pieces which are characterized by their formal rigor and reduction on the one hand and those that embrace figurative styles that are charged narratively and symbolically on the other hand, build the cornerstones of the gallery program.

Through regular participations in art fairs Martin Kudlek Gallery holds a broad international network within the art market. With numerous artist cooperations and exhibition projects, the gallery also offers an open experimental field for contemporary art production.

SPACE OPENING

OPENING FRIDAY, OCTOBER 7TH, FROM 6 PM TO 9 PM

PRACTICAL INFORMATION

Avenue Van Volxem 333, 1190 Forest – Brussels
Open from Thursday to Saturday, from 1 pm to 7 pm and on appointment